

Siete profesionales del derecho en Artemisa fueron nombrados como notarios por Sergio Luis Díaz Trujillo, director de Justicia en Artemisa y como lo establece el procedimiento en el Artículo 36 de la Ley 50 de las Notarías Estatales.

La incorporación de estos nuevos funcionarios con autoridad para dar fe ante distintos actos, minimizará la alta afluencia de público, y moras en los trámites. Asimismo, colaborarán en procesos digitales y el asesoramiento a quienes lo necesiten, ya sea personal del sector privado o estatal.

El Mausoleo a los Mártires de Artemisa fue sede del acto de nombramiento, a pocas semanas de conmemorar el aniversario 69 de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes en Santiago de Cuba. Ello también fue pretexto para firmar el Código de ética que en lo adelante regirá la labor desde sus puestos de trabajo y el respaldo a los principios del ejercicio.

Dialeidydis Mirabal, subdirectora de Justicia en Artemisa, agradeció el acompañamiento de estos jóvenes quienes serán recibidos por el pueblo con honor, y enaltecerán además la verdad y otros valores indispensables.

«El gremio notarial artemiseño se fortalece con ustedes, convencido que desempeñarán su misión con nobleza y confianza. Les corresponde nutrirse del ejemplo que dejan anteriores generaciones en las notarías donde serán recibidos, para entre otros asuntos, mantener en alto todo lo alcanzado», reconoció.